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«Студент года 2023»
Студенты, способные 

горы свернуть

full version

Презентация подвига 
Молодогвардейцев

Двенадцатого декабря в ЦК «Урал» 
прошел третий и заключительный этап 
конкурса «Студент года Института 
прокуратуры – 2023», на котором были 
представлены фееричные творческие номера.

В течение месяца двенадцать участников 
усердно готовились и преодолевали 
различные преграды на пути: бессонные ночи, 
редактуры, подготовка реквизита, работа с 
массовкой, постоянное написание и 
заучивание текста и многое другое. Они 
прошли через огонь и воду, чтобы выступить 
для зрителей и показать красивое шоу. Они - 
самые лучшие, трудолюбивые и талантливые 
студенты с умопомрачительной энергетикой и 
улыбкой,  которая сражает всех наповал... 
Горы свернуть им под силу, в этом нет 
сомнений!

Перед тем, как рассказать об итогах 
мероприятия, начнем с начала - номера 
студентов!
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Русская народная тематика на 
современный лад, проблемы социальных 
масок, исторические события, восточные 
сказки с кавказскими мотивами, 
столкновения творческих мнений и то, как 
важны простые слова - всё это студенты 
собрали воедино и представили публике. 

Кто-то развеселил жюри 
юмористическим выступлением, а кто-то 
затронул проблемы общества и 
философские темы. Кто-то покорил зал с 
помощью яркого выступления, а кто-то 
сумел проникнуть в сердца зрителей и 
заставил их задуматься о важном. Каждый 
участник получил возможность показать 
всему Институту прокуратуры не просто 
номер, а свой творческий потенциал и 
харизму!

Зрители с интересом наблюдали за 
подготовленными шедеврами, смеялись 
над шутками и погружались в размышления 
вместе с выступающими. Мероприятие 
никого не оставило равнодушным. 
Участники блистали на сцене на радость 
всем, их красочные выступления надолго 
останутся в памяти тех, кто наслаждался 
концертом в этот зажигательный вечер.

Маруся Сучян говорит: 
«Меня сподвигло на участие желание 

попробовать  себя  в  новых  мероприятиях, 

получить полезный опыт.
Все прошло отлично, на протяжении месяца 

мы трудились, работали, чтобы двенадцатого 
числа показать самые лучшие номера и то, на 
что мы способны.

Самое сложное в подготовке - это танец. 
Хореография была изумительная, но довольно 
сложная, каждый старался, чтобы поразить 
своими навыками. Особенно мне понравились 
театральные номера и визитки.

Отдельная прелесть - это организаторы. Всё 
держалось на них, без их работы мы бы не 
показали такое шикарное выступление.

Поздравляю и благодарю всех причастных к 
такому грандиозному событию. Желаю 
продолжать творить и создавать невероятное, 
развиваться и не останавливаться на 
достигнутом!»

Мы попросили Александра Бахшиева 
подробнее рассказать о подготовке к «Студенту 
года»: 

«Мысль об участии в конкурсе возникла еще 
в конце первого курса. Тогда я активно начал 
внеучебную деятельность и решил, что могу 
потягаться с лучшими внеучебниками 
Института.

Мы усердно готовились к мероприятию, в 
этом нам помогали наши кураторы - Дмитрий 
Гусельников и Мария Кравцова. У нас была 
шикарная    команда   массовки,   каждый из них 
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отыграл на полную, дополнив нашу визитку 
особым колоритом.

Мне очень повезло с моей напарницей - 
Мариной Трухиной, с ней у нас была только 
поддержка, позитив и вера в друг друга. 
Если обозначить одним словом нашу пару - 
это тандем.

Благодарю судьбу за этого человека и 
поздравляю с победой, это было 
заслужено!

Свой результат Лауреата первой 
степени, могу оценить как хороший. Наряду 
со мной были уже именитые ребята, 
проявившие себя в искусстве, спорте и 
науке. Тем не менее, мне удалось занять 
достойное место, чему я очень рад!

Однозначно, это не последнее мое 
участие в подобных конкурсах, впереди 
есть время, запал и желание, но пока я 
беру отдых на новогодние праздники и 
другие свои увлечения, которых немало!»

Наша редакция взяла интервью у 
одного из победителей Студента года – 
Ильи Новицкого. Вот, что он нам рассказал: 

«На самом деле, я безумно ждал 
данное мероприятие! Мы начали ментально 
к нему готовиться еще с лета, когда 
продумывали план на ближайший учебный 
год, и я был очень рад снова оказаться   на   
сцене   любимого    «Урала» 

спустя полгода после «Человека творчества»!
И вот начался месяц упорной подготовки. Не 

совру, если скажу, что готовились каждый день. 
Даже в своем телеграмм-канале вёл блог, чтобы 
зрители могли детально изнутри посмотреть на 
подготовку к конкурсу.

Кстати мы сразу смогли сдружиться с 
ребятами, которые также принимали участие! 
Несмотря на ежедневные репетиции, которые 
периодически уже было тяжело физически 
«вывозить», мы старались оставаться на 
позитиве, порой подбадривая друг друга с 
помощью небольших презентов. Спасибо им, 
это был крутой и насыщенный месяц внутри 
творческого коллектива.

Как только объявили набор, моя заявка 
сразу же поступила. Я понимал, чтобы его 
пройти, нужно показать что-то необычное и 
новое, так как для меня этот «Студент года» 
был уже вторым по счету, потому я приготовил 
небольшую самопрезентацию с щепоткой 
юмора, что и способствовало моему 
дальнейшему участию.

Подготовка к финальному шоу была 
серьезной, я старался продумывать всё до 
малейших деталей. Кому-то покажется это 
чуждым и чем-то ненормальным, но я просто 
живу этим, потому что безумно люблю 
творчество!

Мы   с   моей    напарницей    Аней   собрали 
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большую команду, где каждый был 
ответственный в своей сфере: реквизит, 
музыка, сюжет, танцы, актерская игра, 
каждый был занят своим делом, чтобы в 
конце всё это сложить в единую 
масштабную визитку, которая точно не 
оставит зал равнодушным!

Подбор костюмов, подбор света, 
нужного музыкального сопровождения - мы 
старались учесть каждый сантиметр, чтобы 
подать «вкусный» материал. По итогу 
зрители и мы сами остались довольны!

Я понимал за себя, что там, 
двенадцатого декабря, я сделал свой 
максимум и отдал всего себя на сцене и 
получил желаемый результат, а именно 
удовлетворение проделанной работой. 
Главное, к чему мы стремились изначально 
- получить удовольствие.

Хотелось ли победить - конечно, 
бесспорно, не вижу смысла скрывать, но 
это было далеко не главное мотивацией.

Хочется поблагодарить каждого 
человека, кто так или иначе причастен к 
этой победе - без этих людей ничего и 
никогда бы не случилось!

Я считаю, что в день финала победили все, 
кто находился в Урале: участники, потому что 
получили крутой и незабываемый опыт, 
оргкомитет, потому что сделал масштабное шоу 
и еще раз показал высокий уровень, и, конечно 
же, зритель, который получил бурю совершенно 
разных эмоций.

Мы уходим на заслуженный новогодний 
отдых. Ждите нас в новом семестре…

Всё для творчества!
Всё во имя творчества!»
Итоги данного мероприятия следующие:
«Талант года» - Яна Жаворонкина, 
«Стойкость года» - Константин Новиков, 
«Трудолюбие года» - Полина Фарносова, 
«Характер года» - Павел Шаманов, 
«Изящество года» - Анна Черкашина, 
«Душа года» - Ягуб Гасымов, 
«Энергия года» - Маруся Сучян, 
«Результат года» - Илья Новицкий, 
«Упорство года» - Александр Бахшиев, 
«Грация года» - Марина Трухина, 
«Креатив года» - Сергей Аникаев, 
«Индивидуальность года» - Дарья Борисова.
Победитель спортивного этапа среди 

мужчин - Илья    Новицкий,   а   среди девушек - 
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Анна Черкашина.
Победитель интеллектуального этапа - 

Константин Новиков.
Победитель в номинации 

«Специальный приз жюри» - Ягуб Гасымов.
В номинации «Выбор зрителя» 

победителями стали: среди юношей — 
Илья Новицкий, среди девушек — Маруся 
Сучян.

Лауреат 1 степени среди мужчин - 
Александр Бахшиев, среди девушек - 
Маруся Сучян.

И, наконец, победителями Студента 
года Института прокуратуры 2023 стали 
Илья Новицкий и Марина Трухина! 

Мы искренне поздравляем наших 
дорогих участников с выступлением на 
таком ярком и завораживающем 
мероприятии. Каждый из них приложил 
немало усилий, чтобы отлично выступить и 
показать себя на сцене ЦК «Урал» во всей 
красе. Желаем каждому личных побед, 
новых мероприятий для раскрытия своего 
потенциала и самых теплых групп 
поддержек!

Долженко Александра, ИП117С
 Царинная Влада, ИП209С

Турнир Березовского городского 
округа по мини-футболу 
среди мужских команд 

С октября по декабрь проходил Кубок 
Березовского городского округа по мини-
футболу. В этом году он собрал рекордное 
количество участников – 28 команд сражались 
за звание лучших! Спортивное мероприятие 
является ежегодным событием, которое 
привлекает огромное количество любителей 
футбола.

Третьего декабря состоялся финальный 
матч за звание победителя. В ходе 
напряженной борьбы победу одержала команда 
футбольного клуба «FDV», а вручил награды 
Президент МОО «Федерации футбола 
Берёзовского городского округа» Осляков Денис 
Владимирович. 

Наш университет представляли несколько 
команд, участниками которых стали студенты 
Института прокуратуры.

Команда «УрГЮУ», в состав которой вошли 
Анкудинов Дмитрий, студент ИП513С, Софуев 
Эмиль, студент ИЮ201С, Курбатов Егор, 
студент ИП405С, Лешаков Данила, студент 
ИП213С, Бушенёв Артём, студент ИП204С, 
Жуков Владислав, студент ИП307С, Чебаков 
Максим, студент ИСОП-21СПО_ЗФ, Матвеев 
Кирилл, студент ИП511С, одержала победу в 
турнире «Серебряный плей-офф».

Также   от   университета   выступала   и  ко-
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команда «УрГЮУ-2». В ее состав вошли 
Германов Владислав, студент ИП303С, 
Гурбанов Рафаил, студент ИП306С, Патрин 
Степан, студент ИП307С, Чанилов Андрей, 
студент ИСОП101Б-СПО, Разин Владислав, 
студент ИП108С, Вепрёв Никита, студент 
ИПиП101Б, Чикалкин Кирилл, студент 
ИЮ101СД, Бахышов Рабил, студент 
ИП304С, Рожков Кирилл, студент ИЮ204С, 
Бадмаев Борис, студент ИП118С. Эта 
команда стала серебряным призером 
турнира «Бронзовый плей-офф».

После подведения итогов соревнований 
Бушенёв Артём рассказал:

«Наша команда по футболу приехала на 
сборы за неделю до начала учебного года, 
и во время тренировки Кирилл Матвеев, 
капитан команды, сказал, что в 
предстоящем учебном году будет много 
турниров, в которых мы будем принимать 
участие. Не стало исключением и проверка 
сил в Кубке Березовского городского округа. 
Можно сказать, что именно с этого момента 
и началась как моральная, так и 
физическая подготовка нашей команды.

Наша команда - это в первую очередь 
сплоченный коллектив, в котором каждый 
из нас стоит друг за друга стеной. Все 
ребята без исключения обладают такими 
качествами как  ответственность, дисципли- 

нированность, трудолюбие, настойчивость. Без 
столь большого вклада, который вносится 
каждым игроком нашей команды, мы бы не 
добивались таких крутых результатов! В этом 
учебном году это наш не первый завоеванный 
кубок. 

Также золотые медали мы получили в 
Предсезонном Кубке «Екабайт» по мини-
футболу. Я горжусь нашей командой!

Игры проходили в формате мини-футбола. 
Мы играли сначала в групповом этапе, по 
результатам проведенных игр мы вышли в 
«Серебряный плей-офф». Соперники 
оказывали давление во всех матчах, но мы 
справились и добились поставленных целей!

Организация турнира была на высшем 
уровне. Хочу поблагодарить организаторов 
турнира за грамотное освещение и всех 
болельщиков за веру в нашу команду и 
поддержку».

Также Бахышов Рабил поделился своими 
впечатлениями и дал небольшой комментарий 
по окончании турнира:

«Мы упорно готовились к данному турниру, 
каждую игру мы боролись до конца, и стояли 
друг за друга в каждом игровом моменте! В 
команде появилось очень много талантливых 
молодых ребят, что также пошло нам на пользу.

Конечно же, путем тренировок как 
командных, так и индивидуальных мы смогли 
успешно подготовиться к турниру. Наш упорный 
труд на тренировках принес нам хороший 
результат!»

Мы поздравляем команды с высоким 
результатом, желаем им дальнейших побед. А 
также выражаем благодарность тренерам, 
подготовившим участников к турниру!

Дрюпина Владислава, ИП201С
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Всероссийские соревнования среди студентов по сквошу

Напомним, что пятого ноября состоялся 
Чемпионат Свердловской области по 
сквошу, участниками которого стали наши 
студенты. Президент федерации сквоша 
Свердловской области Мусихин Арсений 
Михайлович, являющийся кандидатом в 
мастера спорта, дал свой комментарий:

«В России сквош развивается в 
совершенно разных возрастных категориях. 
Юниорский сквош сделал мощный скачок в 
своем развитии за последние несколько лет. 
Так, в этом году в Екатеринбурге мы 
провели самое крупное Первенство России 
за всю историю российского сквоша. 
Приезжали ребята из новых регионов, где 
сквош только зарождается. К сожалению, 
мировой опыт участия для России пока 
закрыт, и мы предпринимаем  все 
возможные   усилия,    чтобы    обеспечить 
соответствующий уровень тренировочной  и  
соревновательной деятельности.

Победители  турнира  в ближайшие дни 
улетают в Красноярск, чтобы принять 
участие в Чемпионате Национальной 
Студенческой лиги сквоша 2023 года.

К    тому,    что   данный   вид      спорта 
признали олимпийским, относимся отлично, 
очень долго этого ждали. Усилия 
международной  федерации  сквоша  долгие 

годы были безуспешны, поэтому эта новость 
принесла радость для всего сквош-комьюнити. 
Мы надеемся, что статус олимпийского вида 
спорта также подогреет интерес к сквошу и в 
России, его популяризация в стране пойдет 
лучше. 

От дальнейших мероприятий ожидаю 
большей заинтересованности, большего 
количества игроков, и, конечно, с каждым 
турниром хочется, чтобы росло и качество 
организации мероприятий».

Уже   с   восьмого   по   десятое  декабря  в 
г. Красноярск прошёл третий Чемпионат 
Студенческой Лиги Сквоша. В турнире 
принимали участие игроки из восьми регионов 
России - Красноярска, Новосибирска, Москвы, 
Санкт-Петербурга, Екатеринбурга, 
Калининграда, Перми - и пятнадцати высших 
учебных заведений.

С каждым годом уровень участников 
растет, и в этот раз на корт вышли 
сильнейшие студенты страны, в состав 
которых   вошли   обучающиеся    УрГЮУ   им. 
В. Ф. Яковлева в следующем составе: студент 
ИП307С Шерстобитов Никита, студент 
ИП307С Жуков Владислав, студент ИП307С 
Повышев Андрей, студент ИГиМП406Б 
Демченко Евгения.

Сборная УрГЮУ в командном турнире в 
мужской категории заняла почётное третье 
место!

Подробнее о поездке рассказал Никита 
Шерстобитов:

«На площадке «Теннис Холл» прошли 
Всероссийские соревнования среди студентов   
по    сквошу.   Турнир  получился 
насыщенным, эмоциональным, интригующим, 
в нем   принимали участие действующий 
чемпион    России    Макар   Есин,   чемпионка 
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силах, упорства и стремления к новым 
свершениям и победам!

 
Лукичева Евгения, ИП307С
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России 2022 года Алеся Алешина, а также 
действующие чемпионы Студенческой Лиги 
Сквоша Анастасия Зайбель и Андрей 
Ячменьков и многие другие спортсмены, 
которые «горят»  данным видом спорта.

Наша команда заняла третье место в 
командном зачете,  все ребята  достойно 
себя проявили и выложились на максимум, 
поддерживали и мотивировали друг  друга.  
Нам удалось познакомиться со студентами 
из различных регионов России, было 
приятно соперничать с  ними, общаться и 
обмениваться опытом».

Андрей Повышев поделился с нашей 
редакцией своими впечатлениями:

«Я испытал  потрясающие эмоции… 
Первый полет,  незнакомый  город, новые 
успехи,  всё это повлияло   на общую 
картину тех соревнований.

В   четверг  вечером   наша   сборная 
прилетела в   Красноярск,    мы сразу же 
пошли   тренироваться    перед   турниром. 
Все   последующие   дни с   раннего утра до 
самого вечера  у   нас   были сложные игры. 
В воскресенье  уже вернулись домой,  
время  пролетело  незаметно…

Ранее участвовать в подобных 
мероприятиях мне не  приходилось. 
Относительно соперников  хочу сказать, что  
все они  были  серьезными.  Приехали 
участвовать действующие и экс-чемпионы  
России,  многие  из которых    являются    
тренерами.  Каждый был  настроен на    
победу    и     на    улучшение   личных   
результатов».

Несмотря    на     сибирские    морозы, 
которые держались в Красноярске, наши 
студенты отлично проявили себя, 
представляя УрГЮУ на соревнованиях 
всероссийского масштаба.

Хочется    поблагодарить     руководство

Новый этап сотрудничества!

Четвёртого декабря в зале Ученого совета 
прошло подписание соглашения о 
сотрудничестве с Луганским юридическим 
институтом (филиалом) Университета 
прокуратуры Российской Федерации. 
Подробнее   об   этой встрече   рассказала 
Калистратова Наталия Сергеевна, заместитель 
директора Института прокуратуры, старший 
преподаватель кафедры теории государства и 
права:

«Данное соглашение предоставит 
благоприятные условия для более тесного 
взаимодействия  и сотрудничества между 
нашими учебными заведениями  в области 
науки,  внеучебной  деятельности,  творчества  
и    спорта. Теперь          студенты         смогут      
совершенствоваться    в    юриспруденции, 
организовывать и участвовать в совместных 
мероприятиях, олимпиадах и конференциях. 

Этот документ открывает новые 
перспективы для студентов и преподавателей, 
позволяя  им обмениваться знаниями и опытом.        
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Вы когда-нибудь задумывались о том, какой   
должна  быть  хорошая  группа?  А   что, если 
мы знаем ответ на данный вопрос и даже    
знаем,     где   ее   найти?   Конечно    же,     в     
Институте    прокуратуры  Уральского 
государственного юридического университета 
имени В. Ф. Яковлева!

С первое по третье декабря на базе 
загородного детского оздоровительного лагеря 
«Самоцветы» проходил XIX Слет лучших 
академических групп вузов Свердловской 
области.

За звание лучшей группы боролись 
студенты    четырех   университетов:   УГМУ, 
УрГАХУ,       ГУ      УрГУПС      и,       конечно  же, 
УрГЮУ имени В. Ф. Яковлева. Наше учебное 
заведение представили пятнадцать учащихся 
Института прокуратуры: студенты ИП202С, в 
число которых вошли Ангелина Шевцова, Дарья 
Шершнева, Аделина Аскарова, Никита Титов, 
Александр Башегуров, Сабина Баширова, 
Марина Власова, Степан Гомзяков, Данил 
Кривошеев, Сергей Мельников, Туяна 
Николаева, Назгуль Шарафутдинова,   а также    
Ольга Дементьева, студентка ИП202Б, Ярослав 
Плотников, студент ИП209С, Виктория 
Соколова, студентка ИП218С.

Благодаря сотрудничеству между 
университетами студенты получат доступ к 
более широкому выбору программ 
обучения и мобильности, что обогатит их 
опыт.

Стоит обратить внимание на то, что 
сегодня студенты приехали не просто так, а 
привезли с собой замечательный проект, 
прекрасную возможность для наших 
обучающихся  посмотреть, познакомиться 
поближе с историко-патриотическим 
проектом «Молодая гвардия», содержащим 
исторические факты о событиях Великой 
Отечественной войны, когда группа 
школьников, оставшихся на оккупированной 
территории, выступила против фашистских 
захватчиков».

Студенты Луганского юридического 
института (филиала) Университета 
прокуратуры рассказали о целях поездки и 
о впечатлениях от неё:

«Благодаря российскому образованию, 
очень качественному и трепетному 
подходу, нам кажется, что мы сможем стать 
хорошими специалистами и у нас появятся 
возможности более глубокого погружения в 
юридическую науку.

Всё понравилось, это очень хороший и 
ценный опыт, мы многое узнали о 
юридическом образовании на Урале. Также 
мы сравнили ваш ВУЗ и наш, конечно,    
существуют    различия, но больше все-таки 
сходств».

Наша редакция искренне поздравляет с 
таким замечательным событием, желает 
плодотворного сотрудничества и новых 
совместных проектов.

Сердюк Валерия, ИП 117С

Лучшая академическая группа 
Свердловской области!
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Чтобы отправиться на областной этап, 
группе ИП202С сначала нужно было пройти 
внутренний отбор в нашем Университете, 
который проходил в формате конкурса 
видеороликов на тему «Городские 
легенды». За путевку в «Самоцветы» также 
сражались студенты ИГиМПа и ИПиПа.

Лучшую     группу     отбирали     Мария 
Михайловна Вешкурцева, начальник 
Управления по воспитательной работе и 
молодежной политике, Людмила Ивановна 
Катеринич, директор    Слёта   лучших     
групп     вузов    Свердловской    области,        
Елена Александровна Романова, 
председатель Совета проректоров по 
воспитательной работе вузов Свердловской 
области.

Опытное жюри оценивало команды по 
различным критериям, некоторыми из 
которых стали креатив и оригинальность 
режиссерского решения, соответствие 
видео заявленной теме, содержательность 
и информативность видео.

Всего    поступило   шесть   заявок    от 
групп Университета. Команде нашего 
Института победу принес клип 
«Прокуратура-ра-ра», над которым ребята 
старались изо дня в день. Так, будущие 
«СЛАГовцы» долго и трепетно готовились к 
съёмкам видеоролика: писали текст, 
подбирали локации, работали с музыкой.

 

Немного больше о создании клипа, 
ставшего узнаваемым на слёте, нам рассказал  
Александр   Башегуров:

«Этот отбор, возможно, самая любимая 
часть СЛАГа лично для меня, поскольку это то, 
чем я горел с начала и до самого конца!

Уже в первый вечер, когда мы в компании 
одногруппников и кураторов переписали 
несколько сюжетов, локаций, и конечно же, 
песен, я зарядился энергией и уверенностью, 
что мы обязаны пройти отбор!

Также отмечу сплоченность нашей 
команды: желание вместе взять в аренду 
дорогую камеру, найти водителей для 
финальной сцены, искать для каждого 
реквизит, да и в целом в -15° сниматься в 
снегопад – все это нас сильно сблизило!

Отдельное спасибо хочу сказать 
кураторам! Без них мы бы точно не сделали то, 
что имеем сейчас. Именно  они поправляли 
все наши идеи  для   сюжета   и      локации,      
которые  нам казались гениальными!»

Пройдя все трудности внутреннего 
конкурса, ребята начали готовиться к 
областному слету. После объявления 
результатов отбора в Университете у 
студентов второго курса осталось чуть меньше 
месяца до поездки в «Самоцветы».

На следующем этапе команде было 
необходимо показать визитку группы, визитку 
лидера и общий танец.
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И вот, когда все костюмы готовы, 
конкурсные номера поставлены и группа 
максимально заряжена, наши студенты 
отправились покорять Слет лучших 
академических групп вузов Свердловской 
области! Первого декабря в актовом зале 
Уральского государственного медицинского 
университета прошла официальная церемония 
открытия, после которой все команды-
участники отправились к месту проведения 
мероприятия – в загородный детский 
оздоровительный лагерь «Самоцветы».

Программа была очень насыщенная, 
каждый   день    «СЛАГовцев»   был   расписан 
буквально по минутам!

В первый день студентов ждало сразу два 
конкурса – «Визитка группы» и «Визитка 
лидера». Наши ребята отлично показали оба 
номера, однако результаты оставались 
неизвестными до конца. Также в день приезда 
организаторы мероприятия устроили 
знакомство для студентов всех вузов, поделив 
их случайным образом на пять групп по 
пятнадцать человек. Такой тренинг 
способствует развитию связей между 
университетами. Опытные наставники из числа 
организаторов по максимуму ускоряли этот 
процесс упражнениями на сплочение. 
Результатом знакомства стали визитки, которые 
новоиспеченные группы подготовили и затем 
показали.

Второй день слета был ещё более 
насыщенным и ярким! Для участников 
организовали образовательный трек, 
состоящий из мастер-классов по интересам, 
фотоконкурс, интеллектуальные конкурсы «от 
100 до 500» и «Музыкальный бокс», а   также 
мероприятие  «Звезда  танцпола»,   в котором 
команды   показывали   своё умение 
чувствовать музыку.   Группу  нашего  универси-

Ольга Дементьева рассказала о том, как 
проходили репетиции:

«Для участия в Областном слете 
лучших академических групп нам 
необходимо было подготовить три номера: 
визитки группы и лидера, а также танец. 
Каждый из них – это небольшая история, в 
которой таится глубокий смысл, 
скрываемый за яркой картинкой.

В визитке группы мы показали 
юридический отдел, в котором людям 
помогают найти их потерянные истории. 
Иногда человек сам не понимает, насколько 
важно оберегать воспоминания, ведь в 
жизни, к сожалению,  нет  такого  отдела,  
который бы бережно хранил каждое из них! 
Знакомые образы, музыкальное 
сопровождение и мысль, которую мы 
хотели донести, не оставили 
равнодушными ни членов жюри, ни 
студентов других вузов!

В визитке лидера мы с юмором 
рассказали о роли юриста, ведь даже в 
таком идеальном мире, как Барбиленд, 
законы нужны! Это была, наверное, самая 
яркая визитка. В ней было все: и 
искрометные шутки, и большой реквизит, и 
экшн-сцены и даже песни.

Танец группы у нас был в стилистике 
отеля, это знакомый городской образ, 
подходящий заявленной теме конкурса. Мы 
часами проводили в зеркальном зале, 
чтобы отточить свои движения до идеала. 
Девочки были в костюмах горничных и 
официанток, а парни - в костюмах 
швейцаров с огромными чемоданами. 
Яркий танец, зажигательная музыка и 
хорошо выученные танцевальные связки - 
вот ключ к нашей победе в этом конкурсе.

На самом деле, подготовка к слету 
отняла очень много сил и  времени,  но  оно 
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тета приехали поддержать   первый  
проректор    УрГЮУ Максим      
Владимирович      Гончаров     и      
заместитель     директора    Института   
прокуратуры     УрГЮУ    Лилия 
Тахиряновна Аглеева.  Их  напутственные 
слова зарядили ребят на победу!

И вот наступил заключительный день – 
самый сложный и волнительный! Именно 
третьего декабря все участники узнали 
результаты. Группа Института прокуратуры          
достойным        образом показала себя на 
слете, заняв в каждом конкурсе призовое 
место. По итогам мероприятия команда 
ИП202С привезла с собой три первых 
места, два вторых и одно третье место:

Визитка группы – 1 место;
Конкурс видеороликов – 1 место;
Конкурс «Звезда танцпола» - 1 место;
Интеллектуальный конкурс «от 100 до 

500» - 2 место;
Интеллектуальный конкурс 

«Музыкальный бокс» - 2 место;
Визитка лидера – 3 место.

Своими впечатлениями с редакцией 
нашей газеты поделился лидер команды, 
Степан Гомзяков:

«Для меня СЛАГ стал буквально 
приключением! Я счастлив, что мне выпала 
возможность    участвовать     в   этом   меро-

приятии, тем более, в качестве лидера.
Я благодарен нашей группе, которая 

защищала честь университета на областном 
этапе, потому что эти ребята заряжали своей 
атмосферой и отдавались на все сто 
процентов! Даже несмотря на то, что мы уже 
проучились целый курс с этими людьми, все 
они открылись с новой стороны, и мы стали 
ближе, чему я очень рад.

Месячная подготовка к слету была 
насыщенной,       тяжелой,    но      приносила 
огромное количество положительных эмоций, 
благодаря этому мы смогли достойно 
выступить на областном этапе и забрать 
столько наград!

Сам СЛАГ прошел очень классно. Все три 
дня были дико насыщенными: куча событий, 
море знакомств, интерактивов и конкурсов. Мы 
познакомились с ребятами из других 
университетов и продолжаем общение до сих 
пор.

Спасибо Университету и организаторам за 
то, что дают такую возможность!»

Отличное выступление наших ребят было 

отмечено руководством Университета и по 
возвращении студенты, защищавшие честь 
нашего Университета на областном этапе, 
были приглашены к проректору УрГЮУ по 
молодежной политике Данилу Назиповичу 
Сергееву и к директору Института прокуратуры 
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Всеволоду Александровичу Чашникову, 
которые поздравили студентов с 
блистательным дебютом!

Слет лучших академических групп 
высших учебных заведений Свердловской 
области - конкурс, направленный на 
улучшение коммуникации студентов разных 
университетов. За эти три дня участники 
поняли,  что   несмотря  на    все    различия 
сходств между всеми ними, на самом деле, 
намного больше, а значит цель выполнена!

Еще раз поздравляем наших студентов, 
их кураторов и организаторов СЛАГа с 
проведением отличного мероприятия, 
историю о котором каждый участник 
надолго сохранит в своем сердце!

 
Соколова Виктория, ИП218С

Двадцать четвертого ноября студенты 
Института прокуратуры ходили на 
экскурсию в Арбитражный суд 
Свердловской области. Для того, чтобы 
лучше узнать, как проходило данное 
мероприятие, наша редакция связалась с 
Трясцыным Алексеем, студентом ИП501С, 
который с  удовольствием  рассказал  о  но-

Экскурсия в Арбитражный 

суд Свердловской области

вом опыте:
«Мероприятие организовал Дегтярев 

Сергей Леонидович, преподаватель кафедры 
гражданского процесса, который сопровождал 
студентов группы ИП501С и группы ИП510С. 

В суде был показан фильм об истории 
Арбитражного суда Свердловской области. 
После была проведена небольшая экскурсия 
по музею суда, в котором рассказали о 
Вениамине   Фёдоровиче    Яковлеве,   о    его  
жизни и работе, а также о том, какой вклад он 
внёс в создание системы арбитражных судов. 

Также наша экскурсионная группа узнала 
множество полезной информации о 
председателях Арбитражного суда 
Свердловской области и посетила один из 
залов судебных заседаний, где нам рассказали 
о порядке заседаний, о некоторых 
особенностях, специфике, о системе «КАД 
Арбитр». В завершении мы посетили архив 
суда». 

Впечатления от данной экскурсии остались 
положительные. Студенты узнали много 
нового, что может пригодиться каждому из них 
в дальнейшей деятельности, связанной с 
работой, а это является бесспорно важным и 
нужным!

Лихина Кристина, ИП113С
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Всероссийская акция «Есть такая профессия - Родину защищать»: 
студенты Института прокуратуры встретились с ветеранами и героями

В современном мире, где идет 
постоянная конкуренция, сохранение 
безопасности и защита интересов 
государства становятся основными 
приоритетами. В этой связи активная 
гражданская позиция и вовлеченность 
общества становятся необходимыми для 
эффективного решения задач национальной 
безопасности. В рамках этих инициатив 
запущена Всероссийская акция «Есть такая 
профессия - Родину защищать», которая 
стала значимым шагом в направлении 
формирования патриотического сознания и 
профессионального интереса к службе в 
рядах Вооруженных сил Российской 
Федерации.

Так, в рамках этой акции, 16 ноября 
состоялся военно-политический лекторий 
«Есть такая профессия - Родину защищать». 
Ветераны Вооруженных сил Российской 
Федерации и участники локальных войн из 
научно-преподавательского состава нашего 
университета провели встречу со студентами 
Института прокуратуры.

Лазутин Лев Александрович, 
Старовойтов  Василий       Иванович, 
Чернышев         Александр     Викторович  

   

и Константинов Сергей Иванович поделились 
своим опытом, рассказали студентам первого 
курса о трудностях, с которыми сталкивались в 
ходе выполнения боевых задач, а также 
прочитали военные стихи собственного 
сочинения.

О своих впечатлениях от встречи с нами 
поделился студент группы ИП118С Егор  Кедя:

«Стоит отметить, что военные истории, 
преподнесенные на лектории, сопровождались 
официальными документами, архивными 
материалами и другими доказательствами, 
подтверждающими рассказы.

Участники лектория поделились своими 
личными впечатлениями и переживаниями, 
привели свидетельства своего участия в 
военных конфликтах, что создало особую 
атмосферу и сделало их истории еще более 
живыми и понятными.

Тематика лекций охватывала различные 
аспекты военно-политической 
направленности, включая участие России в 
международных конфликтах, исторические 
сражения, роль и значение Вооруженных сил в 
развитии страны.

В целом, мне понравилась это 
мероприятие, особенно то, что рассказы 
преподавателей были насыщены научными 
фактами.  Благодаря такому подходу и 
достоверности я смог более глубоко понять и 
оценить исторические процессы, связанные с 
обороной и защитой нашей Родины!»

В конце мероприятия Лазутину Льву 
Александровичу, заведующему кафедрой 
международного права, было вручено 
Благодарственное письмо за плодотворный 
труд, большой личный вклад в патриотическое 
воспитание студентов и      школьников
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Уральского региона (УрФО).
Еще одна не менее важная встреча в 

рамках Всероссийской акции была 
организована и проведена Студенческим 
патриотическим клубом 4 декабря.

Перед обучающимися выступили 
выпускники нашего университета Букин 
Танаткан Ахметович и Клюев Сергей 
Юрьевич.

Букин Т. А. - российский сидячий 
волейболист, заслуженный мастер спорта 
России, участник войны в Афганистане. В 
составе сборной России регулярно принимал 
участие в Кубке европейских чемпионов по 
волейболу сидя. В 2009 году был награждён 
медалью ордена «За заслуги перед 
Отечеством» II степени, удостоен почётного 
звания «Заслуженный мастер спорта 
России».

Клюев С.Ю. - вице-президент Союза 
десантников (ВДВ) Российской Федерации, 
член правления РСВА Свердловской 
области. Сергей Юрьевич служил в 
Воздушно-десантных войсках на различных 
офицерских должностях с 1984 по 1991 гг., 
воевал в Афганистане с 1986 по 1987 гг. 
Награжден орденом Красного Знамени.

Гости поделились со студентами 
историями прохождения военной службы в 
Афганистане. Рассказали, при каких 
обстоятельствах   получили   ранения  и   что 

  

помогло им справиться с теми трудностями, 
которые возникли после военных действий. 
Самое главное - они напомнили, почему 
важно любить Родину и быть готовым 
защищать её…

Кирилл Панков, студент группы ИП211С, 
рассказал нам подробнее об этой встрече:

«Сначала герои рассказали про их 
военные годы и почему они сделали такой 
выбор, чем они руководствовались.

Танаткан Ахметович поведал о том, как он 
оказался в большом спорте, как его команда 
за несколько лет смогла противостоять 
сильным странникам. Оказалось, что они 
тренировались много, но недостаточно для 
того, чтобы выйти на международный уровень, 
поэтому молодые люди начали добавлять в 
свое расписание дополнительные занятия. По 
итогу они смогли достичь успеха и 
представить команду России по волейболу на 
паралимпийских играх в Пекине в 2008 году.

Таким образом, Танатках Ахметович донес 
до студентов идею, что важно несмотря ни на 
что двигаться к поставленной цели.

Затем выступил Сергей Юрьевич, который 
отметил важность категории «защита 
Отечества». Он поделился опытом, 
приобретенным в армии, указал на важность 
самодисциплины, дополнив слова Танаткана 
Ахметовича о том, что при достаточном 
количестве усилий и дисциплинированности 
можно достичь всех тех высот, которые 
поначалу могут казаться недосягаемыми!»

Встреча оставила положительный эмоции 
у ребят, они активно задавали вопросы  
нашим героям. В конце мероприятия Танаткан 
Ахметович сыграл на гитаре всем известную и 
трогательную песню Булата Окуджавы «Нам 
нужна одна победа».

Мы благодарим организаторов акции, 
гостей     и     участников    за    столь    важные 
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наставления, теплую атмосферу и 
положительные эмоции!

Бурская Изабелла, ИП218С

бригады 42-го армейского корпуса Северо-
Кавказского военного округа.

В августе 1999 года во время боя за село 
Тандо в Дагестане разведгруппа из пяти 
человек во главе с Ворониным, находясь в 
разведке в тылу сепаратистов, была 
обнаружена и вынуждена принять бой. 
Захватив сарай на окраине села Тандо, 
приспособленный боевиками под огневую 
точку, Сергей Николаевич с товарищами 
несколько часов отражал вражеские атаки. 
Группе без потерь удалось прорваться к 
своим.

Указом Президента Российской Федерации 
от 23 марта 2000 года за «мужество и героизм, 
проявленные при выполнении специального 
задания в ходе проведения 
контртеррористической операции на 
территории Северо-Кавказского региона», 
Сергей Воронин был удостоен высокого 
звания Героя Российской Федерации, а также 
ему была вручена медаль «Золотая Звезда».

Алина Похилюк, студентка группы ИП104С, 
поделилась своими впечатлениями:

«Эта встреча была особа ценна для меня 
и моих одногруппников, поскольку она была 
проведена             Ворониным              Сергеем 
Николаевичем - профессионалом с огромным 
опытом и званием Героя России. Его подвиг 
вызывает восхищение и захватывает дух, 
особенно после вживую услышанных 
рассказов о произошедшем.

В ходе этой встречи мы внимательно 
слушали его, ведь Сергей Николаевич делился 
своими впечатлениями о боевых действиях и 
ощущениями, которые он испытывал в то 
время. Отчетливо понять внутреннюю сторону 
личности в таких экстремальных ситуациях 
особенно интересно!

Помимо рассказа о своих личных 
переживаниях  Сергей Николаевич ответил  на 

 

Восхищение и вдохновение - 
Встреча с Сергеем Николаевичем 

Ворониным

В честь празднования Дня героев 
Отечества 11 декабря со студентами 
Института прокуратуры Уральского 
государственного юридического 
университета имени В. Ф. Яковлева 
встретился Герой России Сергей 
Николаевич Воронин.

Сергей Николаевич особо отличился во 
время Второй чеченской войны, являлся 
помощником       начальника              штаба 
мотострелкового батальона 136-й 
гвардейской      отдельной    мотострелковой 
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интересующие нас вопросы. Это была 
уникальная возможность узнать 
дополнительные детали  его деятельности и 
подвига.

Особенно запомнилась фраза Сергея 
Николаевича: «Нет правильных и 
неправильных решений, есть 
целесообразные. Все решения, которые вы 
принимаете правильные, но при выборе 
думайте о целесообразности». Эта цитата 
глубоко засела в голове, обращая внимание 
на важность обдуманности и осмысленности 
наших действий. Она призывает делать 
выбор в соответствии с целями и задачами, 
всегда помня о последствиях…

Встреча с Сергеем Николаевичем была 
незабываемым и вдохновляющим событием. 
Его опыт, рассказы и советы позволят нам 
лучше понимать и ценить настоящих героев, 
а также взглянуть на свои собственные 
действия с более осознанным подходом!»

Благодарим            руководство     нашего 
Университета  за    организацию     подобных 
встреч, которые позволяют подрастающему 
поколению не забывать об исторических 
событиях и знать правду о том, что же на 
самом деле происходило «на передовой» в 
период неспокойного времени для страны.

 Бурская Изабелла, ИП218С 

История о тех, кому Родина

была дороже жизни.

Наш университет посетили студенты 
Луганского юридического института 
(филиала)    Университета   прокуратуры РФ, 

  

которые провели для наших студентов 
историко-патриотическую презентацию 
подвига Молодогвардейцев.

Лекция содержала исторические факты о 
событиях Великой Отечественной войны, 
например, о том, как группа школьников, 
оставшихся на оккупированной территории, 
выступила против фашистских захватчиков.

Участниками «Молодой Гвардии» были 
юноши и девушки, которые не жалели себя и 
не боялись рисковать ради своей Родины. Они 
проводили различные акции, включая 
диверсии, распространение листовок и 
помощь партизанам. Многие из них погибли в 
борьбе с фашистами, но их подвиги не 
забыты.

Молодогвардейцы были обычными 
людьми, но их мужество и отвага заслуживают 
восхищения. Они боролись за свободу и 
независимость своей страны, и их имена 
должны быть навсегда запечатлены в памяти 
народа!

В ходе презентации студенты упомянули о 
муках, которые испытывали молодогвардейцы 
при пытках. Они были подвергнуты жестоким 
истязаниям: им выкалывали глаза, отрезали 
уши, губы, на груди и спине высекали 
пятиконечные звезды. Несмотря на это, они не 
выдали товарищей и остались верными своим 
идеалам до конца…

Помимо   истории  Молодогвардейцев сту- 

Презентация подвига 
Молодогвардейцев
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денты Луганского юридического института 
предоставили замечательную возможность 
для наших ребят познакомиться поближе с 
проектом «Молодая гвардия». Главной 
целью данного проекта является воспитание 
у молодежи чувства патриотизма и гордости 
за свою страну, а также формирование 
активной жизненной позиции. Также 
обучающиеся показали документальный 
фильм «Герои Краснодона остались 
верными клятве».

Подвиг наших героев во все времена 
повествует о непоколебимом духе наших 
людей, о силе и могуществе родной страны, 
которая воспитывает настоящих защитников 
государства. Такие мероприятия помогают 
сохранить память о героических поступках 
прошлого.    Мы должны помнить о 
мужестве, отваге, героизме и 
самоотверженности Молодогвардейцев!
 

Ремеслов Юрий, ИП113С

Открытый кубок Института 
прокуратуры по шахматам

Совсем недавно прошли соревнования 
по баскетболу среди курсов Института 
прокуратуры. Студенты объединились в 
команды и смогли показать свое 
мастерство, чтобы побороться  за  призовые 

Спартакиада Института 
прокуратуры по баскетболу

места!
Первое место в Открытом кубке Института 

прокуратуры Уральского государственного 
юридического университета В. Ф. Яковлева 
заняла команда, в составе которой были 
Тутынин Михаил, студент ИП207С, Индыкин 
Игорь, студент ИП203Б, Акша-Оол Тунай, 
студент ИП218С, и Бураков Владимир, 
студент ИП203С.

Второй стала команда, состоящая из 
Беляева Сергея, студента ИП307С, 
Илларионова Ивана, студента ИП304С, и 
Валлиулина Дмитрия, студента ИП313С.

Почётное третье место забрала сборная 
первого курса, которую представлял 
Эрдынеев Пурбо, студент ИП104С, 
Маткаримов Марсель, студент ИП118С, 
Вершинин Вадим, студент ИП101С, и Туранев 
Владислав, студент ИП119С.

Своими впечатлениями с нами поделился 
спортсмен Вадим Вершинин:

«Прошло всё отлично! У нас обучаются 
классные ребята, у которых баскетбол 
хорошо поставлен. 

В целом баскетбол всегда мне нравился. 
Я нахожу себя в нем и наслаждаюсь им. 
Благодаря этому виду спорта я отдыхаю. Вот 
и на соревнованиях удалось получить много 
приятных эмоций. 

Спасибо Марине Сергеевне Новоселовой 
за организацию и проведение соревнований!»

Марсель Маткаримов также поделился 
своими впечатлениями:

«Наша команда настраивалась на 
лучшее, но сейчас мы не переживаем из-за 
третьего места, потому что мы только на 
первом курсе.  Второй и третий курс более 
подготовлен, ребята посильнее, но моей 
команде удалось составить им конкуренцию и 
хорошо побороться. 

Когда    каждый     из    нас    приходит    на 
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баскетбол к Марине Сергеевне, то играет с 
целью получить  только удовольствие от 
процесса».

Стоит отметить, что подобные 
мероприятия в нашем Институте проходят 
достаточно часто, что, безусловно, укрепляет 
спортивный дух наших студентов. Мы хотим 
пожелать спортсменам и дальше покорять 
новые спортивные вершины!

Трофимюк Анастасия, ИП113С


